

# *Des médecins cubains de retour d'Andorre, le devoir accompli*

---



**Bruno Rodríguez P**  @BrunoRguezP · 1h

A partir de la evolución favorable de la #COVID19 en #Andorra, regresan a #Cuba 13 especialistas de la salud con el deber cumplido.

A solicitud de las autoridades de ese país, los demás miembros de la brigada cubana continuarán prestando servicios y salvando vidas.



La Havane, 28 mai, (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué ce mercredi sur Twitter le travail des cadres professionnels de la santé en Andorre.

Le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que suite à l'évolution favorable que connaît cette principauté européenne, 13 spécialistes cubains rentrent chez eux, le devoir accompli.

Le reste de la brigade spécialisée en situation de désastres et de graves épidémies continue à sauver des vies à la demande des autorités andorranes.

Les ministres des Affaires étrangères et de la Santé de ce petit État dans les Pyrénées, Maria Ubach et Joan Martínez, ont récemment exprimé leur gratitude à l'égard de Cuba.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224012-des-medecins-cubains-de-retour-dandorre-le-devoir-accompli>



**Radio Habana Cuba**